

Ce que nous avons vu au deuxième étage du musée :



Vidéo sur le site: <http://alienor.org/publications/planrelief/index.htm>

Le plan relief de la ville de Rochefort a été construit en 1835 par un ingénieur de la marine qui s'appelle Pierre-Marie Touboulic. Le support est un disque de 4m85 de diamètre. Pour faire les décors, Touboulic, a utilisé du bois, de la toile, du carton, des fils métalliques, de la peinture et du sable. Nous avons surtout observé la tour des signaux, la corderie royale, la porte du soleil, l'école de médecine sans oublier les cales de construction.



Arthur



La galerie de tableaux

C'est une grande salle avec des murs rouges. Le plafond dispose de petites lampes lumineuses. Il y a beaucoup de tableaux de petits ou de grands formats qui représentent des portraits, des paysages, des combats maritimes, etc.

Ce sont des tableaux du XIX^{ème} siècle. Nous avons pu nous asseoir sur des banquettes rouges du style de la même époque.

Anthony